



La UCA y el Banco Santander acuerdan impulsar la Cátedra de Empresa Familiar

El proyecto contará con un presupuesto inicial de 46.000 euros para esta docencia

Redacción / CÁDIZ

La UCA y el banco Santander firmaron en la mañana de ayer un acuerdo de colaboración para la Cátedra de Empresa Familiar. En la firma del convenio estuvieron

presentes el rector de la UCA, Eduardo González Mazo, y el director territorial del Banco Santander para Andalucía, Manuel Iturbe.

La Cátedra Santander de Empresa Familiar, que dirigirá el profesor Daniel Lorenzo, tiene por objeto la docencia, el análisis y la investigación de la realidad y la problemática de la empresa fami-

liar. Entre 2012-2013, gracias a la colaboración general de Banco Santander con la UCA, la Cátedra de Empresa Familiar contará con un total de 42.000 .

Se trata de "un nuevo aliado para una nueva etapa de la Cátedra de Empresa Familiar en la UCA", aclara González Mazo. El portavoz de Banco Santander recordó la estrecha colaboración que exis-

te entre esta entidad y la UCA, con la que suscribió el primer convenio en materia de universidades.

Según los datos facilitados por el Instituto Empresa Familiar, hoy en día hay 17 millones de empresas familiares en el mundo, que representan el 85% del total de empresas españolas; y que equivalen al 26% del PIB nacional español.

Ambas partes se plantean desarrollar actividades conjuntas de formación; organizar foros de encuentro entre académicos y empresarios que permitan el intercambio de conocimiento.